

Les enfants en visite à la maison de retraite



**[LEG_LEGENDE]Le public a apprécié la lecture des Grands Livres du canton
[[LEG_LEGENDE]par les enfants du centre de loisirs. (Photo J.-M. C.)]**

Brigitte Touzeau-Boutan, membre des Grands Livres d'Épargnes et bénévole à l'atelier lecture de la maison de retraite Les Jardins d'Épargnes, et Sophie Moreau, chargée de l'animation dans cet établissement, ont une idée originale : pourquoi ne pas faire lire des extraits des Grands Livres du canton de Cozes aux résidents par des enfants ?

Un contact a été pris avec le Sivom de Cozes et un accord a été aussitôt trouvé. Huit enfants du centre de loisirs, après avoir sérieusement révisé, sont donc venus à la maison de retraite d'Épargnes, le mercredi 6 mars après-midi, pour narrer de belles histoires du canton à une quarantaine de résidents enchantés de cette initiative. Tour à tour, Ornella, Eva, Charline, Lenny, Sacha, Manu, Yahn et Mathéo, encadrés par Mickaël, ont fait étalage de leur talent de conteurs d'histoires, en présence de plusieurs membres d'associations des Grands Livres.

Certains résidents reconnaissaient n'avoir jamais vu cela dans cet établissement alors que d'autres en redemandaient. Parfois, le soutien de Brigitte n'était pas de trop pour estomper la timidité des enfants mais, dans l'ensemble, tous se sont acquittés de leur tâche avec un certain brio.

À l'issue de la lecture, résidents et enfants ont partagé un délicieux goûter, histoire de clore cet après-midi festif intergénérationnel de la meilleure des façons.

Nul doute que cette initiative aura une suite tant elle a été appréciée de tous. D'autres maisons de retraite de la région en auraient déjà fait la demande.